

Schoningener Karneval trotz(t) Corona am 30. Januar 20:00 Uhr

Schoningen: Den mit „Abstand“ besten Karneval haben sich die Schoningener Karnevalisten in diesem Jahr zum Ziel gesetzt. „Ein ganzes Jahr ohne Karneval? Das geht auf gar keinen Fall!“, erklärt das Präsidentenduo Tatjana Wieneke und Jan Gobrecht.

Die Frage war nur: Wie kann eine Karnevalsveranstaltung bei all den Vorschriften und Einschränkungen durchgeführt werden? Nach dem sich das Schoningener Karnevalskomitee zusammengesetzt hatte, war die Entscheidung gefallen: „Wenn ihr nicht zu uns in die Halle dürft, dann kommen wir zu euch ins Wohnzimmer!“, verspricht Komiteemitglied Myriam Rather. Durch Einrichtung eines Livestreams haben nun alle Narren und die, die es noch werden wollen, die Möglichkeit, sich die diesjährige Karnevalsveranstaltung entweder auf dem Fernseher, Laptop, Handy oder auf dem Computer ganz bequem Zuhause anzuschauen.

Live on Tape

Die Karnevalsshow wird live durch das Präsidentenduo am 30.01.2021 um 20 Uhr etwa für 90 Minuten aus der Halle heraus moderiert. Im Vorfeld durften sich die Akteure des Schoningener Karnevals einen ihrer Auftritte der letzten zehn Jahre heraussuchen. Diese Auftritte werden dann per Videoaufzeichnung eingespielt.

Einfacher Zugang - Kostenfrei

Der Link für den Livestream ist auf der Internetseite www.sc-schoningen.de direkt auf der Startseite zu finden. Einfach am 30.01.2021 um 20 Uhr kostenlos anklicken, sich gemütlich zurücklehnen, das Glas mit Sekt oder Bier füllen, ein paar Schnäpse bereitstellen und die Knabberschüsseln füllen. Lassen Sie sich verzaubern von den Highlights der letzten zehn Jahre!

Aufwändiges Hygienekonzept

Der SC Schoningen bedankt sich bei den Behörden der Stadt Uslar und dem Landkreis Northeim für Unterstützung. Der SC hat ein aufwändiges Hygienekonzept mit Abstandsregelungen und Corona-Schnelltests für die Akteure erstellt. Die Genehmigung liegt nun vor.